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◆探究発表会 

１０月８日に探究発表会が行われました。ご来校いただいた保護者の皆様ありがとうございました。生徒の探究

の成果はいかがだったでしょうか。準備、リハーサルの時から緊張している様子がうかがえ、どの生徒にとっても探

究発表会が大きな舞台であることが伝わりました。本番ではそれぞれが趣向を凝らし、見てくれている人の探究心

をかきたて、また、楽しませるような発表を行っていました。どの生徒も半年間の探究の成果を存分に発揮できてい

たと思います。 

Semester２ではまた新たな３G プロジェクトが始まります。Semester１での探究を生かしつつ、新たな探究を

行い、自らの興味関心を深めていきます。 

 

○１年生「What is MOIS?」 

MOISの各教科や学校生活における取組について探究 

 

 

 

 

 

 

 

○２年生「SDGｓ in Groups」 

SDGｓの目標の１つに焦点を当て探究し、その実現に向けて自分がどのような貢献ができたか 

 

 

 

 

 

 

 

○３年生「Group 3G」 

公的な課題の解決を目的としたプロジェクトを企画、実行 

 

 

 

 

 

 



 

〇４年生「Personal Project」 

個人的に興味をもつ分野についてのプロジェクトを企画、実行 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

MOIS Language Acquisition/English Inquiry and the IBDP: 

Reading and Speaking       IBコーディネータ：Brad Semans 

 

Did you know that MOIS students read a lot of English books 

in EI and LA class? Starting in the second grade, students 

read English books and write book reports as part of the EI 

curriculum. In the 3rd grade, all students read Holes, by 

Louis Sachar. At the end of the school year, 3rd grade 

students create unique performances about the story. For 

example, one student made a children’s picture book about 

the story that you can see below. Other students did skits, 

debates, and presentations.  

 

Now, in the 4th grade, students are reading another story by Louis Sachar called The Cardturner. Why are 

students reading so many books? That is because 25% of the DP English score is a speaking test. During 

the speaking test, DP students must give short presentations and answer questions about two books that 

they have read. This interview style test is very challenging, but can show students’ speaking ability well.  

 

There is another important reason that MOIS students read these books. It gives the students a chance to 

think deeply about important topics such as justice, family, friendship, and responsibility from the 

perspective of young people in other cultures. As a result, MOIS students develop an international mindset 

that will help them communicate and cooperate with people from all around the world.  

  



入学して最初の宿泊行事、ブリティッシュヒルズ宿泊研修が９月２８日～３０日にありました。お子様の話はいかがだっ

たでしょうか？行く前に抱いていた期待と不安は、どのような結果となったでしょうか？我々教員の目から見て、生徒はオ

ールイングリッシュの環境に積極的にチャレンジし、日頃の学習の成果を発揮しようと概ね頑張っていたと感じますし、集

団生活や公共のマナーについても意識して生活し、この宿泊研修を良い経験とできたと思います。今後のより良い学校

生活や世界貢献への一歩となったことは間違いないでしょう。生徒の皆さんには、今回の学びを糧に、今後も学んでいっ

てもらいたいですね。 

 

 

                                             

 

 

１学年「ブリティッシュヒルズ宿泊研修」                            １学年担当：佐藤裕一 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

２学年「学年レク」                                              ２学年担当：小澤  星 
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  ２年生になって授業の難易度が上がり、１年生の時よりも質の高いレポートや成果物が求められるようになりました。

Semester１はどの生徒も課題をこなすのに必死だったように見受けられました。そんなSemester１の授業が終わり、リ

フレッシュの時間として、学年レクを実施しました。学年レクは HR 委員が初めて企画から運営まですべてを自分たちだ

けで進行しました。種目は、ドッヂボール、しっぽ取り、人狼ゲーム、じゃんけん列車を行いました。様々なハプニングがあり

ながらも、HR 委員たちが対応してくれたおかげで、みんなが楽しめる学年レクになりました。ありがとうございました！

Semester２でも実施したいと思いますので、振り返りをしっかりとして次につなげていってもらいます。 

 

 

 



 

 

３学年「東北修学旅行」                                         ３学年担当：窪田  悠 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４年次「semester１を終えて」                                   ４年次担当：中村一雅 
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９月２９日～１０月１日の３日間で修学旅行に行ってきました！被災地の様子を見たり、被災された現地の方々の体験

談を聞いたりすることで、震災前と今、そしてこれからの被災地について、深く学ぶことができました。また牛タンや海鮮な

どのおいしい食事、天の川を観た星空観望会をはじめ、友人たちと良い思い出をつくることもできたようです。 

来年はいよいよニュージーランドでの語学研修になります。文化も言語も異なる環境、１０日間というこれまでよりも長

い旅行期間など、今回の修学旅行よりも充実した、そしてより過酷な旅行になるかもしれません。今回培った経験や成長

を糧に、来年につなげていけたらと思っています。 

Semester１の最後に探究発表会が行われました。4年生はＭＹＰの

集大成でもあるＰｅｒｓｏｎａｌ Project に半年かけて取り組んできまし

た。各生徒の興味関心のあるテーマや将来につながるテーマについて

時間をかけて探究し、その成果が発表の中によく表れていたと思いま

す。今回の探究がこれからの活動につながっていくとよいと思います。

特にグローバルホールでの発表は多くの保護者の方が来てくださった

おかげで、生徒にとってもこれまでに経験したことのない発表体験にな

ったように思います。探究発表会へのご参加ありがとうございました。 

Semester１が終わり、通知表を生徒に手渡しました。家庭でもご確認いただけましたでしょうか。後期課程では

Semester１末時点での通知表でも文部科学省の定める評価を記載することになっています。卒業には規定以上の単位

が必要であり、年度末の通知表にていくつ単位が取得できたかをお知らせいたします。今回の通知表はまだ中間地点で

の成績と欠課時数ですので、参考までにご家庭で共有しておくのが良いと思います。 

先日の学年集会でも話がありましたが、高校の成績をしっかりとることができれば、大学受験が有利になります。そうい

う意味でも成績にこだわっていくのもよいと思います。しかし、大学のレベルはさまざまであり、どの教科がどの程度できる

必要があるかは志望大学によって違ってきます。今回「５」をとれたとしても、さらなる高みを目指して、Semester２の学

習を頑張っていきましょう。 

南三陸&仙台 石巻 女川 東松島 


